第 147 号

実行委員長を引き受けるに当って 大石第三十八回新日美展

亨

第38回展の開催にあたり、実行委員長の大役は、なんとしても立派にやり遂げなくてはなりません。それには皆様の絶大なる支持と協力がなせん。それには皆様の絶大なる支持と協力がなせん。それには皆様の絶大なる支持と協力がなせん。それには皆様の絶大なる支持と協力がなせん。それには皆様の絶大なる支持と協力をお願い致します。

又同時に、せっかく発表した上はなるべく大勢力をふるって力作をどしどしお寄せ下さい。た努力の成果を発表する最大のチャンスです。全年に一度の本展は皆様がこの一年、制作に寄せ

大なる成果を上げるよう頑張りましょう。

大なる成果を上げるよう頑張りましょう。

大なる成果を上げるよう頑張りましょう。

制作サイド

札幌より出品して前田重昭

して搬入しましたが、道展に搬入した時は手伝っして搬入しましたが、道展に捌品しようと決めた切っ掛けは札幌市の道程に出品しようと決めた切っ掛けは札幌市の道程に出品しようと決めた切っ掛けは札幌市の道程に出品しようと決めた切っ掛けは札幌市の道程に出品しようと決めた切っ掛けは札幌市の道程に出品しようと決めた切っ掛けは札幌市の道程に出品しようと決めた切っ掛けは札幌市の道程に出品しようと決めた切っ掛けは札幌市の道程に出品しようと決めた切っ掛けは札幌市の道程に出品したが、道展に搬入した時は手伝った。

来ました。てくれる人がいるのでスムーズに搬入することが出

下小牧に帰りました。

正小牧に帰りました。

正八大工ースワゴン九人乗りで絵を出品したい

東はハイエースワゴン九人乗りで絵を出品したい

東はハイエースワゴン九人乗りで絵を出品したい

東はハイエースワゴン九人乗りで絵を出品したい

も届けて皆さん楽しみにしてくれています。家栽培している野菜を届けました。東京の親戚に付き、関越道で群馬県前橋の親戚に寄り、私が自次の年は苫小牧より新日本海フェリーで新潟に

使用に慣れたので大変助かっています。 できるのはカーナビケーションによるもので、今ではで帰っていきます。初めての場所しかも夜でも運転で帰っていきます。初めての場所しかも夜でも運転が覚めてしまいます。出品後は、京都、奈良の寺院が覚めてしまいます。出品後は、京都、奈良の寺院が見います。十月近くに上野へは途中車の中で一泊します。十月近くに

んでいます。といいます。というでいます。というのでいます。というのでは、その思い出、そのインスピレーションなど思いが、船上から遠くの海岸や海を眺めていると昔のが、船上から遠くの海岸や海を眺めていると昔の

思います。今後ともよろしくお願いします。つづけ絵の仲間にも出品を働きかけていきたいとつづけ絵の仲間にも出品を働きかけていきたいと験を得、創造力が生まれ人生を楽しむことができ験を得、創造力が生まれん生を楽しむことにより色々な体

週末陶芸の継続 陶芸 西本 英高

「趣味は何ですか?」と聞かれ、「陶芸です」と即の方も紹介しつつ、再度考えてみた。

ある。工事により頁岩から出た限定量の粘土を信める。工事により頁岩から出た限定量の粘土を信める。工事により頁岩から出た限定量の粘土を信める。工事により頁岩から出た限定量の粘土を信める。工事により頁岩から出た限定量の粘土を信める。工事により頁岩から出た限定量の粘土を信め方を仰ぎ)を先および関係者に記念品としてですね」とまた言われた。製作並びに焼なくされた北九州での海底トンネル工事時代で焼なくされた北九州での海底トンネル工事時代である。

40代後半になり長かった単身赴任も終わりをつけ、東京に戻る時が来た。ふと東京に戻って続けらげ、東京に戻る時が来た。ふと東京に戻って続けらげ、東京に戻る時が来た。かと東京に戻って続けらげ、東京に戻る時が来た。



新日美展特選

一方、陶芸と言えば年寄りくさい趣味と思われ一方、陶芸と言えば年寄りくさい趣味と思われした。(本題はこれより引用させて頂いた)した。(本題はこれより引用させて頂いた)した。(本題はこれより引用させて頂いた)

ど! た生が居られた。先生は同年代、しかも『飲兵衛』 たそえる様に的確なアドバイスで指導する助っ人 ある。作品の大きさ制限も無く、生徒の製作意思 通った世田谷の陶芸教室は家から10分の所に

入室1年が経った時、先生から「展覧会に応募してみないか?」との誘いがかかった。その教育に1週間展示して貰える。その為には、入選する為また都美術館に1週間展示して貰える。その為には、入選する為また都美術館内に陳列されては、入選する為また都美術館内に陳列されて、東京というで、

更には、釉薬を掛けるだけでは面白みがないと手間と技がより必要であった。もの大壺作りとなると、作陶・乾燥・素焼きにもの大壺作りとなると、、収縮を考えた70㎝

東には、釉薬を掛けるだけでは面白みがないと更には、釉薬を掛けるだけでは面白みがないと乗した作品例(大きさが判るように愛犬を壺の中に入れた)を示す。

るさい。 悲深い妻でよかった!と書き加えなさい。 と。書いている傍で女房が「観音菩薩の様な慈 狭なマンションでは収納しきれなくなってきたこ 出来れば出来るだけ数も多くなり、自宅の手 を得ないこと。問題点はと言うと、大物作品が とで、先人達が作り出した陶芸を研究せざる 良い点は、週末土あるいは日曜日の3時間は会 として良かった」と後悔なく胸を張って言える。 転倒の様な気がするが、それでも「陶芸を趣 の新日美展への入選を目指し、夜を徹しての作週末陶芸であるはずの趣味が高じて、年1回 選を目指し、作品のアイデア・技法を考えるこ 社・家庭を忘れ作陶に没頭できること。次の入 業を余儀なくされている現状を考えると本 `」とう 味 末

しかし特筆すべきは、陶芸教室の仲間との杯とこの新たな友人と一杯飲む酒も格別でありまたこの満加に賛同し入選した知人も増えた。で流のなさが取り上げられる昨今、私は恵まれている。陶芸教室のメンバーだけでなく、新日交流のなさが取り上げられる昨今、私は恵ままたこの新たな友人と一杯飲む酒も格別であり、まさまたこの新たな友人と一杯飲む酒も格別であり、まさまたこの新たな友人と一杯飲む酒も格別であり、まさまたこの新たな友人と一杯飲む酒も格別であり、まさ